

大分県医療・福祉労働組合連合会（大分県医労連）  
〒874-0938 大分県別府市末広町 6-27 辺ビル2B  
Tel : 0977-75-7556 Fax : 0977-75-7560  
E-mail : [irouren3984@bloom.ocn.ne.jp](mailto:irouren3984@bloom.ocn.ne.jp) ホームページ : <http://oita-irouren.net/>

平成 24 年 6 月 11 日発行

## メーデー中央集会300人参加!!



5月1日、第83回メーデーが大分市大手公園で開かれました。「賃上げと雇用確保で内需拡大・震災復興を」と300人が集まり、大分県医労連からは26名が参加しました。デコレーション・プラカード賞では「うしさんと吉四六さん」で3等をいただきました。デモ行進では「安全・安心の医療・介護実現」と飾った内輪を持って、久しぶりに里帰りをした全医労本部美馬副委員長も一緒に旧パルコ前まで行進しました。



## 請願書提出!

中央行動が、5月25日永田町で行われました。参加者は白衣に着替え国会議員要請行動に参加しました。集会では、小林美希さんの「ミニ学習会、特定看護師について」が行われていましたが、私たちは要請行動の予定がありお話を聞くことはできませんでした。衆議院議員会館と参議院議員会館を行ったり来たりとその都度必要な用紙に記入し、空港並みの検査を受け大変でしたが、日本の政治を支えている先生方のセキュリティは万全です。大分県医労連は2名が、参議院議員事務所3カ所と衆議院議員事務所2カ所を訪問することができました。中でもご多忙にも関わらず、岩屋毅衆議院議員（写真左）と直接お話をすることができました。他4カ所は秘書様対応でしたが、署名提出はできました。ある女性秘書さんは、熱心に職場実態を30分も聞いてくれました。



【報告・写真提供：新別府支部、宮迫副委員長】

## 第4回加盟組合・役員セミナー報告

2012年4月21日～22日、熱海で開催された役員セミナーに初めて参加しました。全国から約130名の様々な役員が集結し、日本医労連の歴史・社会保障・税制のあり方・医労連共済は組合活動そのものであること等を学びました。また消費税率の引き上げについての正しい知識をもつことの重要性・知らないことの恐ろしさも知りました。交流会では、あわびの踊り焼き（写真）を堪能し大満足しました。若者のパワーに圧倒されましたが、元気をもらいました。2日目の基礎講座では「女性の権利」を楽しく学ぶことができました。なぜ女性部が必要なのか？権利手帳は先輩たちが築いてくれた宝物であることを認識すると共に単組に戻り、「伝えていかねば」という気持ちにスイッチが入り、セミナーに参加させていただいたことに感謝します。

【報告・写真提供：山本病院労組】



踊り焼き

<http://oita-irouren.net/>

## ☆ お知らせ ☆

2012年度組織拡大全国交流集会は、**9月23日(日)～24日(月)リーガロイヤルホテル京都での開催**を決定いたしました。まもなく、発文書を送付します。今から参加を予定していただき、全国組合、県医労連、単組・支部から多数の参加をお願いいたします。 医労連共済本部

今回は、労働組合のない施設でのことです。経営が厳しいという理由で、減給をして欲しいと数カ月も減給され、残業代も年俸制だから支給されない。そうなのかと思いきや、経営が厳しいと言われたら仕方がないと我慢してきた相談者。しかし経営者の敷地は少しずつ広くなり、噴水ができて、高級車に乗りたりと不思議には思っていない。我慢してきた職員（相談者）たち。経営者側は、更なる減給を要求し「この条件が不服であれば解雇です」と一方的！こんな話が本当にあるのかと耳を疑う内容でした。相談者は、直ちに個人加盟し顧問弁護士と共に動き出しました。慌てた経営者側は、解雇を撤回しましたが、ここまでやりたい放題された施設では働きたくないという自らの辞めることにしました。しかしこんな理不尽なことはないかと個人加盟で立ち上がることにしました。労働組合は、経営者と喧嘩をするためにあるものではありません！働き続けるために経営者と労働者と共に安心・安全な介護を目指し、働き続けたいから・・・です。みなさん声を出す勇氣！改善する勇氣！共に頑張りましょう

労働組合とはなんぞや？